

## Témoignages de nos étudiants à l'international

### Une expérience unique à l'international

Lors de leur parcours en cycle ingénieur, nos étudiants doivent, à partir d'aujourd'hui, réaliser **16 semaines à l'international**.

Plusieurs propositions s'offrent à eux:

**Une mobilité académique:** partir tout un semestre dans une école à l'international

**Un stage** pouvant être réalisé à l'étranger qui validerait leur mobilité

La réalisation de leur **TFE** (Travaux de Fin d'Études à l'international)

Retrouvez ci-dessous les **premiers témoignages** de nos élèves partis vivre une **expérience unique** dans leur parcours d'ingénieur spécialité géomètre et topographe:

[Témoignage de Mééva au Canada](#)

[Témoignage Laudea, Manon et Baptiste à Bruxelles](#)

[Témoignage de Nabil à Valence en Espagne](#)

[Témoignage d'Adèle à Curitiba au Brésil](#)